



NOTA DE PRENSA N° 219-2013-GR.CAJ/ DDCCRRPP.

Rondas campesinas de Cutervo protestan contra Poder Judicial

Las Rondas Campesinas de la provincia de Cutervo se movilizaron este lunes en contra del juez, Luciano Puelles Díaz, quien se pronunció a favor de liberar a dos personas involucradas en el asesinato de un poblador del caserío de La Providencia, del distrito de Súcota.

El ex presidente del Frente de Defensa de los Interese y Patrimonio de la provincia de Cutervo, profesor Helí Coronel, quien dijo que las Rondas Campesinas están retomando el papel de hacer justicia ante la ineficiencia del Poder Judicial de Cutervo.

El ex dirigente dijo que las Rondas Campesinas siempre se han caracterizado por defender la justicia, y que especialmente en estos casos no se puede atentar contra los derechos fundamentales.

“La vida está por encima de los demás derechos y nadie nos la puede quitar” señaló.

*Gracias por su difusión.
Cajamarca, 07 de agosto de 2013*

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
Y RELACIONE PÚBLICAS
¡Por una gran región!***